

Comunicado Nº 12

Ourense, 8 de junio de 2018

Ceremonia de salida del 51º Rallye de Ourense – Ourense Termal

Por segundo año el Xardín do Posío ha sido escenario de la ceremonia de salida del 51º Rallye de Ourense – Ourense Termal. A las 17:30 horas, bajo la lluvia pero con una gran afluencia de público, tomó la salida el primer participante “Cohete” Suárez, seguido por los 75 participantes autorizados. Asistieron a la ceremonia la Secretaria xeral para o deporte de la Xunta de Galicia, Marta Míguez; el Vicepresidente de la Diputación de Ourense, Rosendo Fernández y del concejal de deportes del Concello de Ourense, Mario Guede, entre otras autoridades y personajes de la cultura y el deporte ourensano, como el cantante Yosi de Los Suaves o el que fue portero del Real Madrid y de la Selección española, Miguel Ángel.





